



Liderando enfocados en la enseñanza y el aprendizaje

El MMSD se compromete a garantizar que todos los estudiantes se gradúen preparados para la universidad, una profesión y la comunidad. Seguimos firmes y centrados sin dar un paso atrás en la lectoescritura como estrategia de equidad para apoyar el crecimiento académico de los estudiantes. También creemos que los estudiantes merecen una educación integral que los prepare para el futuro; lo que requiere enseñanza y aprendizaje de alta calidad, alineadas con los estándares, basadas en la investigación.

Los estudiantes deben estar preparados para pensar críticamente en una sociedad global multilingüe y multicultural. Esto se logra mediante el acceso a las artes, idiomas del mundo, programas de lenguaje dual y oportunidades de inmersión lingüística, comenzando con nuestros estudiantes más jóvenes.

También debemos considerar las diversas necesidades y habilidades de todos nuestros estudiantes, miembros del personal y familias. Los entornos, servicios y sistemas escolares deben ser acogedores e inclusivos para que todos los estudiantes puedan aprender y prosperar.

27

escuelas ofrecen el programa de medio día o día completo de Kinder para niños de 4 años (4K, por sus siglas en inglés)

21

escuelas ofrecen el Programa Bilingüe de Doble Inmersión

61%

de los estudiantes de la escuela preparatoria obtienen crédito universitario antes de graduarse

33

patios de juegos fueron mejorados para que fuesen accesibles e inclusivos





Áreas prioritarias claves para garantizar la preparación universitaria, profesional y comunitaria:



Educación Preescolar

Gracias al referéndum operativo de 2020, el MMSD ha podido continuar aumentando los programas de Kinder para niños de cuatro años o 4K en todo el distrito. Para el ciclo escolar 2023-2024, 27 escuelas del MMSD ofrecen programas 4K de medio día o día completo. En los programas de día completo, casi el 66% de los estudiantes son estudiantes de color. En el ciclo escolar 2024-2025, comenzaremos a ofrecer programación bilingüe de doble inmersión en los programas 4K.

El MMSD ha estado realizando inversiones continuas y sostenidas en alfabetización temprana para mejorar los resultados de los estudiantes. Continuamos invirtiendo en la capacitación profesional de los maestros y miembros del personal en torno a los fundamentos de la lectura y cómo enseñar a leer.



Educación Multilingüe

La educación multilingüe es también una prioridad importante en el MMSD. El veintisiete por ciento de los estudiantes son aprendices del idioma inglés. En todo nuestro distrito, 21 escuelas ofrecen inmersión bilingüe. El MMSD también ofrece cursos de idiomas de Colocación Avanzada y el Sello de Lectoescritura Bilingüe.

Como parte de nuestro referéndum de 2020, nuestros estudiantes de la escuela intermedia tienen la experiencia del idioma del mundo diariamente. Con la globalización y el aumento de la diversidad cultural, ser bilingüe o multilingüe abre las puertas a una mejor comunicación, comprensión cultural y oportunidades más amplias para carreras profesionales.



Oportunidades integrales

Las oportunidades integrales fomentan la creatividad en las artes y la música, brindando una participación deliberada en el conocimiento de contenido profundo y variado. Esto garantiza que los estudiantes estén preparados para la educación postsecundaria y las oportunidades en todas las industrias, disciplinas y carreras.

Las oportunidades integrales deben permitir el aprendizaje y la exploración colaborativos, lo que requiere instalaciones que se alineen con el aprendizaje del siglo XXI para promover un aprendizaje más profundo. La expansión de los programas, las instalaciones actualizadas y asociaciones con el instituto de educación superior Madison College han permitido que el 61% de los estudiantes se gradúen con algún crédito universitario.

Además, los estudiantes del MMSD tomaron más de 3,000 pruebas de Colocación Avanzada en el año 2023. Y el 54% de nuestros estudiantes participan en actividades co-curriculares. Nuestro distrito continúa trabajando para expandir estas oportunidades que existen a nivel de la escuela preparatoria para nuestros estudiantes de la escuela intermedia.



Cultura y ambiente escolar

Nuestros maestros y miembros del personal trabajan para crear culturas escolares prósperas y entornos de aprendizaje positivos. Parte de esto es garantizar espacios inclusivos para que todos nuestros estudiantes se sientan acogidos y apoyados en la escuela. Por ejemplo, el distrito invirtió \$4.3 millones de dólares para mejorar la accesibilidad y la inclusión en 33 patios de juegos escolares.

También hemos trabajado para renovar y construir espacios privados para las necesidades de salud y bienestar de los estudiantes. Queremos que nuestros estudiantes sean lo mejor de sí mismos en la escuela. El equipo de Bienestar y Salud Mental Escolar del MMSD apoya a los estudiantes, las familias y el personal escolar en cada etapa de su trayectoria educativa. El MMSD tiene terapeutas en las cuatro escuelas preparatorias integrales, así como centros de salud escolares en 16 escuelas intermedias y primarias.